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Cela dépend de ce que vous cherchez. Si vous cherchez l’accomplissement
de la promesse d’aujourd’hui, vous la verrez. Mais si vous cherchez une
chose intellectuelle, ou une chose que l’on a toujours cherché- un grand
fondateur, un historien, ou une autre personne, ou quelque chose d’autre-vous
la verrez. Mais quand vous le regardez au travers de la parole, elle déclare qui
il est ! [1]

Voici certaines promesses de ce jour :

1) LE MARIAGE DE L´ÈPOUSE
Jésus a dit « comme il en a été dans les jours de Sodome, »   maintenant
observez attentivement,  «  dans les jours de Sodome ainsi en sera-t-il à la
venue du fils de l’homme, quand le fils de l’homme sera révélé ». (Luc 17,
26-30). Plus comme une église ; mais l’appel de l’épouse. Au jour où Le Fils
de L’Homme sera révélé. » Pour quelle raison ? Pour unir l’église à la tête,
le mariage de l’épouse. L’appel de l’époux viendra  tout droit au travers
de ceci, quand le fils de l’homme descendra (1 Thessaloniciens 4: 16) et
viendra dans la chair humaine et unir les deux. L’église doit devenir la
Parole ; Il est La Parole, et les deux doivent s’unir, et pour que cela arrive
il faut la manifestation de la révélation du Fils de L’Homme. Pas un
clergé. Je ne sais pas…Voyez-vous ce que je veux dire ?
Voyez-vous ? C’est Le Fils de L’Homme, Jésus-Christ, descendra dans la
chair humaine parmi nous, et rendra Sa Parole Si réelle qu’elle unira lui et
l’église pour faire un, alors l’épouse ira aux souper des noces, pas au
mariage. Mais l’enlèvement c’est aller aux soupers des noces. Quand la
Parole s’unit ici avec la personne, et les deux deviennent un, que fait-elle
alors ? Cela manifeste encore une fois Le Fils de l’homme, pas les
théologiens de l’église, mais plutôt Le Fils de l’homme. L’église et la
Parole deviennent un. Tout ce que Le Fils de l’homme fait, il était La
Parole, l’église fait la même chose. (Apo.19, 6-9). [2]

2) LE FILS DE L’HOMME DE RETOUR DANS L’EGLISE, révélé dans
les êtres humains, pas Le Fils de Dieu, mais Le Fils de l’Homme de retour
encore une fois dans son église dans les derniers jours. Nous voyons qu’il a
promis cela dans les promesses de Dieu.
Et nous voyons que Dieu a toujours eu une peau sur lui. Quand Moïse l’a vu,
Il ressemblait à un homme (Exode 33 : 12-23). Quand Dieu était derrière les
rideaux, il avait une peau sur lui. Et nous avons découvert que Dieu
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aujourd’hui dans l’église est voilé dans la chair. Il est toujours le même
Dieu.
Mais maintenant comme toujours, le voile en peau est ce qui marque toujours
les traditions. Ils ne peuvent tout simplement pas voir que c’est Dieu qui
amène les gens à agir ainsi. Voyez-vous ?  C’est parce que Dieu est caché
dans son église, dans la peau humaine. C’est vrai. Il se cache de
l’incrédule et se révèle au croyant. Oui Monsieur.
Maintenant quand le voile traditionnel des anciens et la parole est révélée (Oh,
naturellement, aujourd’hui), alors il vient en s’exposant pleinement et nous le
voyons : la divinité voilée dans la chair humaine. Hébreux 1 le dit, et aussi
Genèse 18 : 1-18. Souvenez-vous que là-bas Dieu était un homme mangeant
et parlant avec Abraham, et révéla ce que Sarah faisait derrière la tente. Et
Jésus a dit comme cela se passa au temps de Sodome, ainsi en sera-t-il à la
venue du Fils de l’homme, la divinité encore une fois voilée dans la chair
humaine.
Maintenant, souvenez-vous que Jésus n’a pas dit « quand le Fils de Dieu sera
révélé, »  dans Luc Chapitre 17, verset 30 ; Il a dit quand le Fils de l’Homme
sera révélé, » Le Fils de L’Homme de retour dans l’église, révélé dans les
êtres humains, de retour dans l’église dans les derniers jours. Nous
trouvons qu’il l’a promis dans les promesses de Dieu.
Nous remarquons une autre chose. Que faisait la peau de blaireau  dans
l’ancien testament (Exode 26 : 14)? Elle voilait la gloire de Dieu aux gens,
la peau de blaireau. La raison pour laquelle les gens ne pouvait pas voir cela,
c’est parce que la peau gardait cela…La gloire Dieu était derrière la chair.
Et maintenant, la gloire de Dieu est derrière votre chaire (c’est vrai.) Et
les traditions ne voient pas cela. C’est à l’intérieur du voile, là où se
trouvait sa Parole. [3]
Le Fils de l’Homme est Christ, c’est de lui que vous vous nourrissez. Vous
ne vous nourrissez pas d’un homme. Un homme, ses Paroles failliront, mais
vous vous nourrissaient du corps-parole du fils de l’homme [4] (Luc 17 :
28-36 ; Joël 2 : 28).

3) Et maintenant  LE SAINT-ESPRIT EN ENTIER VISITE L’EGLISE
amenant Dieu dans la chair humaine à faire ce qu’il fit  à Sodome, le feu là-
bas, ce qui est un type. [5]
Le Saint-Esprit a été lié par les rivières dénominationnelles, pendant près
de deux mille ans, mais il doit être libéré au temps du soir par le message
du temps du soir. Le Saint-Esprit de retour dans l’église. Christ lui-même
se révélant dans la chair humaine, au temps du soir. Il dit qu’il l’a promis.
[6]
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4) CECI INTRODUIT LE TROISIEME PULL.
Mais « Ceci ne sera pas un spectacle public.» [7] Il n’y aura pas d’imitations
comme il y en eu pour les autres Pulls (qui étaient la guérison et la prophétie).
Et nous nous attendons Seigneur à ce troisième Pull qui fera plusieurs choses
pour nous et parmi nous. [8] Cela sera absolument pour ceux qui sont
désespérément perdus, mais il (le troisième Pull) sera aussi pour l’épouse
et l’église. [1]
Mais avez-vous remarqué, cela est l’octroi de la souveraineté. Je ne lui ai
jamais demandé «  Seigneur laisse moi faire ceci ou faire ces choses là-bas. »
Je ne lui ai jamais demandé cela. C’est lui par sa volonté divine qui est venu
pour me dire.  « Tu vas faire  ceci ». Je n’ai pas demandé une seule chose
concernant cela. [9]

5) NOUS ARRIVONS MAINTENANT A LA PERFECTION, parce que
les gens doivent arriver à ceci pour aller dans l’enlèvement. C’est ce qui
retient l’enlèvement, attendant à ce que l’église puisse arriver et entrer  dans
la parfaite fois de l’enlèvement. C’est un endroit parfait (II Cor. 5 : 1-8 ;
Jean 14 : 1-3), vous appelant à cette perfection, et vous devez être parfait
pour arriver là-bas. La Bible le dit. Jésus a dit : « Soyez donc parfaits
comme votre Père dans le ciel est parfait. » (Matthieu 5 : 48 ; Héb. 10 :14)

Pas une fois, mais la fois parfaite, bâtie ici à l’intérieure. Ainsi, observez un
Dieu parfait, avec un cœur parfait, gardant une promesse parfaite, par sa
parole parfaite. [10]
Ceux qui ont vécu dans les âges passés n’étaient pas parfaits jusqu’à ce que
cette église soit rendue parfaite, le groupe de l’épouse dans les derniers
jours afin de les faire tous entrer et tous ensemble nous soyons enlevés
(Hébreux 11 :39-40).Et nous avons aujourd’hui par l’aide de Dieu, la
parfaite interprétation de la Parole avec une confirmation divine. [5] (I
Cor. 13 : 9-10).

6) UNE PLUIE DE L’ARRIERE SAISON DEVERSEE SUR LES GENS
DANS LES DERNIERS JOURS (Joël 2 : 28-32). Je pense que  le mot grec
est « Kenos », qui signifie  « il s’est vidé », pas comme nous le dirions,
comme si quelque chose était à l’intérieur de quelqu’un qui s’est vidé, mais il
s’est déversé. Il a changé Son – « En «morphé », il a changé de ce qu’il était à
ce qu’il est. Il n’a jamais changé sa nature. [3]
Cela signifie qu’il a changé ; il s’est déversé dans un autre masque, dans une
autre forme ; cela ne veut pas dire qu’une autre personne appelée Le Saint-
Esprit est sortie de lui, mais c’était lui-même en personne. Saisissez-vous
cela ? Lui-même s’est déversé dans les gens : Christ en vous. (Col. 1, 26-
27). Combien c’est merveilleux de penser que Dieu lui-même s’est déversé
dans un croyant : se déverser. Le faire ainsi faisait partie de son acte. Dieu,
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toute la plénitude de la divinité corporellement (Col. 2 : 9).C’était Dieu et
Dieu seul, pas une troisième personne, ou une seconde personne ; mais la
personne de Dieu voilée dans la chair humaine [11] (I Jean 5 : 20).
Oh, il y aura dans les derniers jours une véritable pluie de la première et
de l’arrière saison sur ce petit groupe qui vient avec lui sur ce  petit âne
humble, sans doute et n’étant pas une dénomination, avec les gens criant
« Hosanna au Roi qui vient au Nom du Seigneur » Quel est le problème
aujourd’hui ? Quelle est cette attraction sur la montagne ? [12]

7) AU TEMPS DU SOIR IL Y AURA DE LA LUMIERE, a-t-il dit
(Zacharie 14, 7) Et le même fils qui s’est lui-même déversé, « Kenos »  au
jour de la pentecôte, a promis de faire la même chose au temps du soir. C’est
conforme à la promesse [3] (Psaume 119 : 105 ; Jean 8 :12).

8) C’EST LE TEMPS DE L’UNION ENTRE DIEU ET SON EPOUSE.
Christ, la vraie tête directrice venant à son épouse, faisant les mêmes
œuvres qu’il a faites au commencement (Jean 14 : 12).La tête et le corps
deviennent un dans les œuvres, dans les signes et dans la vie, confirmés par
Dieu lui-même au travers de la Parole promise des derniers jours. Il a promis
cela dans les derniers jours. Maintenant, si vous êtes spirituels, vous saisirez
ceci. La tête directrice et le corps sont devenus un tout. C’est Dieu
manifesté au milieu de son peuple. C’est pour cette raison que le mari et la
femme ne sont et plus deux. Ils sont un. Dieu et son église sont un. Christ
en toi, la grande révélation de Dieu, et elle porte même son nom. [13]
Vous voyez les églises s’unir, les nations s’unissent, mais c’est aussi le temps
de l’union de Dieu et de son épouse. [14]

9) LA DYNAMIQUE DE L’EGLISE SERA UN REEMPLISSAGE DU
SAINT-ESPRIT, qui a agi dans une petite mesure, pendant que la pierre
faîtière descend pour s’unir avec le corps. Mais quand la tête et le corps se
seront unis, la pleine puissance du Saint-Esprit va l’élever,  exactement…La
Dynamique c’est Le Saint-Esprit. [14] Il y aura un son du ciel qui viendra
avec un tel baptême du Saint-Esprit pour s’engouffrer dans l’épouse afin
de la (l’épouse) prendre par la grâce de l’enlèvement et l’introduire dans
la gloire, dans l’enlèvement. Dieu l’a promis [15] (1 Thessaloniciens 4 : 13-
17 ; 1 Pierre 1 : 3-5).

10) UNE RESURRECTION POUR SORTIR DU SYSTEME DES
DENOMINATIONS, pour que la pleine maturité de la Parole soit une
fois encore agitée sur les gens afin que les traditions mortes meurent et que
le Fils de Dieu vive encore une fois par Le Baptême du Saint-Esprit juste
parmi nous en nous donnant la vie. [16] (Lev. 23 : 9-11).
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11) LES MYSTERES DES SEPT TONNERRES SONT REVELES à
travers l’ouverture des sept sceaux (Apocalypse 10, 1-7), en vue de
rassembler l’épouse pour la foi de l’enlèvement afin de recevoir la grâce de
l’enlèvement pour que cette église puisse partir. [17]
Maintenant ce messager de Malachie 4 et Apocalypse 10 : 7 fera deux choses.
Une : selon Malachie 4 il ramènera les cœurs des enfants vers les  Pères.
Deux : Il révélera les mystères des sept tonnerres qui sont les révélations
contenues dans les sept sceaux. Ça sera ces mystères divinement révélés qui
littéralement ramèneront les cœurs des enfants vers les Pères. Il en sera
exactement ainsi [18]

12) L’ESPRIT DE LA SAGESSE et la révélation de sa connaissance
viendra dans l’église, afin de faire connaitre par la révélation du Saint-
Esprit le jour dans lequel nous vivons, les grands secrets et les profonds
mystères [19] (Eph.1 : 15-21 ; Apo. 10 : 7 ).

13) C’EST MAINTENANT LE TEMPS DE LA TRANSFORMATION.
Dieu a envoyé sa puissance transformatrice, Sa Parole, pour vous faire
sortir de la déformation de la religion dans laquelle vous vous trouvez, ayant
été transformé par le renouvellement de votre pensé (Rom. 12 : 1-2).
Et il n’y a qu’une seule chose qui puisse vivifier la Parole, et c’est l’Esprit,
car elle donne la vie à la Parole. Et quand la vie dans la Parole rencontre
l’Esprit, elle produit  ce qu’est la semence. [20]

« Et ne vous conformez pas au sicle présent : mais soyez transformés

par le renouvellement de l’intelligence (Rom.12 :1-2).

Ce que nous voulons tous faire est ; ne pas nous conformer au siècle présent ;
mais plutôt que nous soyons transformés par le renouvellement de notre
intelligence à la parfaite et acceptable volonté de Dieu. Maintenant que
nous sommes sauvés ; nous voulons que la pensé du Christ soit en nous,
pour que nous soyons transformés à partir des choses naturelles de la vie,
afin que nous soyons emmenés à l’intérieur pour faire la volonté parfaite
de Dieu par la transformation de l’Esprit de Dieu au moyen de sa Parole.
Les choses que dans le passé  vous pensiez être précieuses, laissez-les de
côté et soyez transformés à quelqu’un d’autre ; de ce que vous étiez à ce
que vous êtes maintenant. [21]

14) NOUS GRANDISSONS VERS LA PLENITUDE DE LA
RESURRECTION, conduits par l’Esprit, Et maintenant vous êtes déjà
ressuscités. Quand Dieu l’a ressuscité il vous a ressuscité (Eph.2, 4-6) ; le fils
est pour le moment sur vous. Et maintenant vous grandissez vers une vie
fleurissante comme il était, afin d’être complètement ressuscité au dernier
jour. Maintenant votre potentiel est en vous. Comment le saviez-vous ?
Votre âme a changé, n’est ce pas ? Votre corps se soumet à cela ? Se soumet
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à quoi ? À une église ? À la Parole qui est la vie. Alors vous êtes
maintenant ressuscités d’entre les morts. [16] (Col. 3 : 1-4).

15) NOUS ATTENDONS LA PLENITUDE DE L’ADOPTION, après
avoir reçu l’Esprit d’adoption [22] (Rom. 8 :15) et nous sommes  placés à nos
positions en Christ par Le Saint-Esprit pour un but afin d’accomplir la
volonté de Dieu ici sur terre [23] et afin de travailler avec les membres du
corps du Christ. [24]
 Quand est ce que la plénitude de l’adoption sera manifestée ? A la
première résurrection [22] (1 Cor. 15 : 1-54). Maintenant nous sommes au
temps de l’adoption, quand Dieu déverse en nous Sa Plénitude, Sa
puissance, Sa résurrection au point que l’église et Christ deviennent si
proches, jusqu’à ce que Christ devienne visible parmi nous et ressuscite
les morts et alors nous allons dans l’enlèvement. [25] (I Thess. 4 :13-18).

16) LE CHANGEMENT DE CORPS : La chose suivante se fera d’un seul
coup… ce petit groupe ensemble. Dans un mois ou presque, Elle sera partie
(Matthieu 27 : 51-53), Dès qu’elle est rassemblée. Nous sommes à la fin. Il
n’y a plus d’espoir nulle part. Vous les peuples courrez vers Christ. [26] (II
Cor. 5 : 1-8 ; I Cor. 15 :51-54 ; Phil.3 :20-21.I Jean 3 : 1-3).

17) LA RESTAURATION (Mal. 4 : 5-6 ; Joël 2 : 23-27).
Car Dieu a dit  « je restaurais cela. » Comment  va-t-il restaurer cela ?
Quatre messagers de la mort ont tué cela ; alors quatre messagers de la vie
restaureront cela ? Qui était le premier ? Martin Luther, la justification. Qui
était le deuxième ? John Wesley par la sanctification. Qu’est-ce qui est venu
troisièmement ? La pentecôte avec la restauration des dons, le Baptême du
Saint-Esprit. Qui est venu en quatrième lieu ? La Parole. [27]
Le message du temps de la fin est là pour apprêter l’épouse pour
l’enlèvement. Que peut-il faire ? Selon Malachie 4 :5-6, il ramène à la foi qui
fut une fois délivré aux saints (Jude 3) : le message les ramène à la foi des
pères, la part pentecôtiste  au temps de la restauration. «  Je restaurerai »
dis Le Seigneur.  Ceci est véritablement l’évangélisation du temps de la fin.
[28]

Si vous voulez une autre écriture, prenez ceci, Apocalypse 10 :7 qui dit «  à
l’heure, au temps du dernier ange, le septième messager quand il commence à
apporter son message, le mystère de Dieu se termine, la restauration qui
ramène à la Parole. La Bible dit que ce messager des derniers jours les
ramènerait encore une fois à la foi originale, à la foi des pères. Aux
derniers jours il restaurerait encore une fois la Parole originale, comme il l’a
dit dans Malachie 4. [29]
Avec la restauration de la Parole, nous recevons la restauration de la
puissance. [30]
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18) LA PROMESSE CONCERNANT SA VENUE. Christ a commencé à
descendre du ciel avec Le Signal donné (le cri), c’est le message pour
rassembler Son peuple, pour apprêter le peuple (I Thess. 4 : 15-18). C’est
le message qui circule premièrement, le pain vivant pour l’épouse.
Deuxièmement, c’est la voix de l’archange pour la résurrection (la
résurrection des morts en Christ) et troisièmement c’est le son de la trompète,
qui appelle toujours les gens à la fête ; et ce sera le souper de l’épouse, le
souper de l’agneau avec l’épouse dans les cieux- dans les airs. [31]

19) UN REVEIL :
Un réveil à mon avis ne consiste pas à amener de nouveaux membres. Un
réveil ne consiste pas à un certain nombre de conversions, bien que ces choses
accompagnent le réveil. Mais un réveil consiste à raviver ce que vous avez
déjà, c’est juste les ranimer. [32] (II Pierre 1 : 12-15).
L’épouse n’a pas encore eu un réveil. Il n’y a pas eu de réveil là-bas. Il n’y a
pas encore eu de manifestation de Dieu pour activer l’épouse, voyez-vous ?
Nous nous attendons à cela. Il faudra ces sept tonnerres inconnus pour la
(l’épouse) réveiller à nouveau. Il enverra cela. Il l’a promis. Maintenant
observez. Maintenant elle était morte. [29] (Jean 5 : 25-27 ; Eph. 2 : 1-5).
Que la Parole de Dieu ait la première place. C’est ce dont nous avons besoin-
un réveil ! Nettoyez et débarrassez-vous de votre incrédulité, tous les
microbes, les superstitions et autres choses et constatez qu’il est toujours
Dieu. C’est pour cela que nous avons des réveils [33]
Je pense que nous sommes arrivés au temps où nous ne devrions jamais laisser
le  réveil mourir. Nous devrions garder le réveil chaque jour et
continuellement. Paul a dit qu’il devait mourir chaque jour pour que
Christ puisse vivre (I Cor. 15 : 31). Et nous ne devons jamais laisser le réveil
mourir en nous. [34]
Remarquez, mais observez quand l’épouse spirituelle commence à avoir
son réveil, quand elle commence à revenir et à s’aligner avec la Parole de
Dieu, alors observez encore une fois et vous verrez comment les écritures
en ce temps là, il y aura un message qui  va balayer tout  afin d’attraper
l épouse-attraper la femme  élue [35]
Que le réveil du juste se manifeste, et qu’une grande puissance vienne
dans l’église juste avant son départ. C’est n’est pas difficile de prier, parce
que Tu l’as promis. Et nous nous attendons, Seigneur, à ce troisième Pull qui
comme nous le savons fera de grandes choses pour nous et parmi nous. [8]
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20) MAINTENANT C’EST LE TEMPS DE NETTOYER NOTRE
LAMPE (Matt.25 : 6-8).
Un message vient premièrement. Maintenant c’est le temps de nettoyer la
lampe. Réveillez-vous et nettoyez vos lampes. Et ils l’ont fait. Certains
d’entre eux ont découvert qu’ils n’avaient pas d’huile dans leur lampe. [31]

21) APPLIQUER LE SIGNE (l’amour de Dieu, Rom. 5 : 5, Le Saint
Esprit) ! (Actes 16 : 31 ; Exode 12 : 13) Alors marchez avec cela. Réclamez
votre famille ! Vous devez le faire maintenant ; maintenant c’est le temps
du soir. C’est le temps d’appliquer le signe, maintenant ! La colère va
frapper maintenant un de ces  jours, et il pourra être trop tard alors, voyez-
vous. Appliquez le signe avec confiance.
Le signe pour le croyant aujourd’hui c’est le Saint-Esprit, pas le sang
chimique ; mais c’est Le Saint-Esprit de Dieu. C’est le signe que Dieu exige à
l’église aujourd’hui. Dieu doit voir le Signe. Il doit voir cela dans chacun
d’entre nous. Dieu exige  un signe que toi toi-même ais reçu Son signe, le
Saint-Esprit.
C’est la seule voie et le signe au dessus duquel Dieu passera, parce que c’est
la vie littérale de Jésus Christ qui revient sur le croyant. [36]

22) L’ENLEVEMENT (Thess. 4 :16-17).
Maintenant il y aura un enlèvement, nous le savons. Cela arrivera dans
l’avenir [37] Le mot  « enlèvement »-la bible appelle cela, être pris vers le haut
(caught up [anglais]). Nous lisons I Thess. 4 :  13-17 l’ordre de ce grand
enlèvement qui aura lieu dans les derniers jours. [31]

23) NOUS SOMMES AU TROISIEME EXODE. Dieu appelle seulement
ses élus maintenant à un exode hors de Babylone spirituelle. La colonne de
feu, la même onction de l’Esprit conduisant vers un pays qui nous a été
promis. Maintenant Il les conduit d’un baptême spirituel (I Cor. 12 : 13)
du Saint-Esprit directement tout droit vers le Millenium (Esaïe 2 :2-4 ;
Esaïe 65 : 17-25 ; Esaïe 25 : 6- 8) et  ce qu’il y a de grandiose ci-après. [39]

24) FESTIN (BANQUET) DES NOCES DE L’AGNEAU DANS LE CIEL
POUR 3 1/2ANS (Apocalypse 19 : 6-9).
Maintenant où sera l’épouse quand Jésus sera entrain de se faire connaitre à
ses frères ? Souvenez-vous que l’épouse de Joseph avec ses deux enfants
étaient dans le palais, car Joseph a ordonné «  que tout le monde sorte, faites
les sortir de devant moi » (Gen. 45 : 1-5). Ainsi l’épouse gentille était cachée
dans le palais de Joseph. Où ira l’église des gentils à l’enlèvement. Au
palais. L’épouse sera prise de la terre. Elle sera enlevée avant la grande
tribulation pour rencontrer son Seigneur dans les airs (Apocalypse 3, 10).
Pendant trois ans et demi lorsque la colère punitive de Dieu sera déversée
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(Apocalypse 11 : 1-6 ; Daniel 12, 1), elle sera au festin des noces de
l’agneau. Alors nous rentrerons en laissant Son épouse dans la maison de son
Père, (Jean 14 : 1-3) pendant qu’il se fait connaitre à ses frères.  En ce
moment là, l’alliance de l’Anti-christ que les juifs ont conclu avec Rome sera
rompue. Rome et ses alliés enverront leurs troupes pour détruire tous les juifs
qui craignent Dieu et qui retiennent Sa Parole (Zacharie 12 : 1-14 ; 13 : 6).
Mais, alors qu’ils viendront contre la ville pour la détruire, le signe du fils de
l’homme paraitra au ciel avec une armée puissante pour détruire ceux qui
détruisent la terre (Matt. 24 : 29-31).  Lorsque l’ennemi est repoussé, Jésus
vient alors se présenter aux 144.000 qui auront vu ses puissantes œuvres en
vue de leur salut et après qu’ils aient connu sa puissance. Mais voyant aussi
ses blessures et sachant qu’ils l’ont rejeté, cela les amènera à pleurer dans
l’agonie, la terreur et la peur, comme l’avaient déjà fait leur frères quand ils
s’étaient tenu debout devant Joseph, pensant qu’ils allaient être tués. Mais
Joseph avait dit : « Ne soyez pas fâchés contre vous-même. Tout va bien.
Dieu était dans tout cela. Il a fait cela pour préserver la vie. »  De cette
même manière Jésus prononcera la paix et l’amour en leur faveur. [42]
Aimez-le ! Voyez ce qu’il a fait pour vous. C’est par amour ; l’amour amène
l’obéissance ; l’amour amène la fréquentation ; l’amour amène le mariage ;
c’est vers cela que nous avançons : le banquet des noces de l’agneau.
J’entends mon sauveur appeler et me disant qu’il m’aime moi aussi. [36]

25) CELUI QUI VAINCRA, JE LUI DONNERAIS DE S’ASSEOIR
AVEC MOI SUR MON TRONE (dans mon domaine)- pour régner et
gouverner avec le grand Roi dans le millenium, Le règne de mille ans de
paix (Apo. 3 : 20-21 ; Apo. 11 : 15-18. Apo. 20 : 4-6).
C’est une merveilleuse bénédiction de connaitre Le Seigneur Jésus comme
notre Sauveur et guérisseur. Nous nous attendons à sa venue comme Roi pour
établir un royaume sur terre  que  nous gouvernerons et dans lequel nous
régnerons avec lui pendant mille ans.  Et nous serons pour toujours avec
lui. [40] (Esaïe 32 : 1-2).
Seigneur, puisse nos vies t’être soumises et que Le Saint-Esprit puisse vivre et
parler à travers nous. Puissions-nous nous souvenir, dans notre pensée, alors
que nous marchons dans les rues et frottons nos bras avec le monde, que nous
ne sommes pas supposés être comme ceux-là; et, Seigneur, nous nous
mettons de côté pour leur laisser ici sur terre leur place et leur position
légitime. Nous nous mettons à l’arrière, sachant que nous sommes les
délégués d’un autre monde ; nous avons un royaume qui prendra le
pouvoir, Seigneur. Et notre grand Roi arrive bientôt, et prendra la relève sur
tous les rois qui sont sur son domaine. Et le vainqueur  gouvernera et
dominera avec lui sur terre pendant mille ans et sera avec lui pour
toujours. [41]



10

Référence :
[1] « Tournez les regards vers Jésus » (63-1229 E), pg. 31,
[2]  « Prouvant sa Parole » (64-0816), par. 236
[3] « Le Dieu puissant dévoilé devant nous » (64-0629) pg. 21-22,15
[4] « Les oints du temps de la fin » (65-0725M) par.269
[5] « Poussé à bout » (63-0901 E), par. 21-23
[6] « La fête des trompettes » (64-0719M), par. 243
[7] « Qu’est ce qu’une vision » (56-0408A), pg.18
[8] « L’accusation » (63-0707), pg.62
[9] « Questions et Réponses » (64-0823), pg.955
[10] « La foi parfaite » (63-0825), par. 184
[11] « Dieu dévoilé » (64-0614), par. 74,77
[12] « Quelle est l’attraction sur la Montagne » (65-0725), par.119
[13] « Christ est le mystère de Dieu révélé » (63-0728), pg. 83-85
[14] « Que ferons-nous de ce Jésus appelé Christ » (63-1124M), par. 115-116
[15] « Trois sortes de croyants » (63-1124), pg 15
[16] « C’est le lever du Soleil » (65-0418), pg. 15, 50-51, 29
[17] «  Le premier sceau » (63-0318), pg. 128, 142
[18] « L’âge de l’église de Laodicée » Les sept âges de l’église pg. 327
[19] « La soixante dixième semaine de Daniel » (61-0806), par. 67
[20] « La puissance de Dieu pour transformer » (65-0911), par. 243-244, 212-213, 111
[21] « La puissance transformatrice » (65-1031M), par. 39, 45-48
[22] « Apocalypse 5 première partie, Le serpent brisé » (61-0611), par.108
[23] « David le Grand guerrier », (55-0118), par.28, 32
[24] « Jéhovah Jireh », (57-0326), par. 83
[25] « Pourquoi Le Saint-Esprit a été donné ?» (59-1217), par. 51
[26] « Libérer la pression » (62-0518), par. 112
[27] « La restauration de l’arbre-épouse » (62-0422), pg.75
[28] « L’évangélisation du temps de la fin » (62-0603), par.222
[29] « Le troisième sceau » (63-0320), pg. 252-253
[30] « Jéhovah Jireh » (64-0402), par. 61
[31] « L’enlèvement » (65-0412),  128, 130, 141, 152-154
[32] « Israël et l’église, première partie (53-0325), par.1
[33] « La présence de Dieu non reconnue » (64-0618), par. 4-5
[34] «  Comment pourrais-je vaincre » (63-0325), par 33
[35] « L’union invisible de l’épouse du Christ » (65-1125), pg.8
[36] « Le Signe » (63-0901), pg. 10, 49-50, 59-60
[37] « Les choses qui doivent arriver » (65-1205), par.20
[38] « La révélation de Jésus-Christ » Les âges de l’église pg.40
[39] « Le troisieme exode » (63-0630), pg. 37, 45
[40] « Ne crains pas, c’est moi » (60-0305), par.2
[41] « Paul prisonnier du Christ » (63-0717), pg.2

Pierre de construction Spirituelle N° 152, tirée de la Parole Révélée de cette heure,
rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne,
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Il y a quelqu’un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences
seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu’à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr.
Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]


